



○○の秋、いろいろ

校長 西田 昌史

11月は、学校の内外で様々な活動が行われました。日中は暑い日が続きましたが、季節は「秋」ということで、スポーツの秋、文化の秋など「○○の秋」を感じさせる活動が目立ちました。

多くの子どもたち、保護者や地域の方々が参加した市民体育祭。スポーツを通して、地域の方々との親睦がより一層深まりました。子どもから大人まで団結して古見方チームのために頑張る姿に感動しました。故郷を愛する心はこういった活動でも育まれているのだなと強く感じました。

スポーツの秋では、他にも小学校の持久走大会がありました。子どもたちは、体育の時間や朝の始業前に練習を続けた成果を発揮しました。保護者の方々はもとより地域の方々も応援をしてくださり、参加した全員が完走することができました。粘り強く走ることから校訓の「根性」を体感できたと思います。

奄美市内各中学校の代表が集い開催された奄美市弁論・英語スピーチ大会では、中学生のしっかりした意見を聞くことができました。本校から参加した代表の二人も堂々と自分の考えを述べていましたが、中学生の弁論やスピーチから考えさせられることが多々あり、学ばせてもらいました。

こういった大会に限らず、日頃の授業でもタブレット端末やその他のICT機器を使いこなして発表する場面が多く設定されています。小学生や中学生が堂々と発表する姿は、とてもたくましく思えます。

音楽の分野では、奄美市小・中学校音楽発表会に本校5年生から中学3年生までが合同で参加し、美しい歌声を披露しました。本校の子どもたちは歌うことが大好きです。その大好きな歌を大きな会場で披露することができたことで達成感を味わい、音楽への情熱も高まったこと思います。これからも歌声響く大川小中であり続けてほしいと思います。

本校職員も子どもたちに負けずに頑張っています。今月は2回の研究授業を行い、指導力向上を図りました。また、前年度研究を公開した体育の分野では、全国学校体育研究優良校として表彰されました。先日、行われた奄美市教職員親睦バレーボール大会には、小湊小との合同チームで出場し、準優勝することができました。

他にもまだまだ大川小中学校は○○の秋を満喫しています。ご家庭ではどのような秋を楽しんでいらっしゃいますか。今だったら「読書の秋」などいかがでしょうか。ご家庭でお子さんと一緒に本を読む。とても素敵な時間ではないかと思います。学校でも読書の秋に合わせて、たくさんの本を薦めています。図書室にも新刊が多く入り、子どもたちを待っています。どうぞ秋の夜長には、「読書の秋」を家族でお楽しみください。

令和6年12月の主な行事等のお知らせ(予定)

| 日 | 学校行事他 | 日 | 学校行事他 |
|-------|-------------|-------|-------------------------------|
| 12/5 | 中:人権集会 | 12/12 | 小:花とのふれあい授業 |
| 12/6 | 小:人権教室 | 12/14 | 土曜授業 小:黒米収穫祭 中:校区一周駅伝大会 |
| 12/10 | 小:奄美の農業出前授業 | | |
| 12/11 | 中:弁当の日 | 12/24 | 終業式・大掃除 |

冬休み 12月25日～1月7日 始業式は1月8日です。



<https://x.gd/pAH6f>

大川小中ブログはこちらから。
だいたい毎日更新中！
ブログの内容を、家族の、地域の話題の一つにしてください。

奄美市小・中学校音楽発表会(小5～中3参加)11/13



ショート避難訓練(事前予告なし)11/19



先生の指示がなくてもしっかりと避難できる
ように訓練しました。備えあれば憂いなし！

小学校持久走大会＆中学校「大川音楽の日」11/22

